

たんぽぽ通信

Dandelions

2024.10

始良市立加治木幼稚園便り

PHONE 62-2502

FAX 62-2524



地域が育む「かごしまの教育」県民週間

11月1日（金）～7日（木）まで県民週間です。

この間は自由参観週間ですので、登園日の1・5・7日は、どなたでも自由に参観していただけます。入口の受付名簿に必要事項を御記入の上、是非子どもたちの頑張っている様子を御覧ください。多くの皆様の来園をお待ちしています。

6日は焼き芋パーティー。同時に未就園児親子の皆さんにおいていただく園開放「ドレミファらんど」を実施します。園の畑で収穫したサツマイモを焼き芋にして、園児・来園児一緒にみんなでいただきます。

運動会終え「さすが！」

9月当初から、暑い日も毎日のように練習を重ねて運動会当日を迎えました。家族や地域の方々に見守られる中、子どもたちは、晴れやかな表情で、うれしそうに最後まで頑張りました。

当日は始終温かい応援をいただき、ありがとうございました。

子どもたちは運動会を経て、心も体も大きく成長しました。例えば、うまくいなくても、自分から気持ちを切り替えようとする言動や、チームで動く時の心配りや目配り、困っている人がいたときの思いやりや声かけなどなど、あらゆる場面で「さすが！」と感心させられることがとても増えました。

また、先日の一日遠足では、最初から最後まで、時間の限り元気よく走り、遊び、よく食べて元気に活動する姿に、気力や体力の育ちを感じました。

2学期後半も、発表会などの様々な行事があります。それらの行事や日々の保育活動を通して、今度はどんな成長を見せてくれるのか、今からとてもとても楽しみです。

図書館(全員)・郷土館(年中・年長組)見学

郷土館では珍しいものをたくさん、発見して、いろいろな質問をしました。

加治木図書館は今月末で閉館する
そうなので最後の見学になりました。



木育教室(年長組)

インストラクターの先生をお迎えし、いろいろな種類の木やいろいろな形の積み木で、それぞれ思いのままに遊びを展開しました。最後に木片を磨いて世界に一つだけの自分のお守りを作りました。

一日遠足(全員)

バスで上床公園に行きました。年下のお友だちへの見守りや思いやりの言動ができて、みんなで仲良く楽しく思い切り遊びました。バスに乗ったこと、お家の人がいなくても大丈夫だったことなども心に残ったようです。



【今月のキラリ みんな輝いた運動会】

～入場行進・年長～



～開会のことば～



～誓いのことば～



～遊戯 伏線回収～



～きりんピック2024～



～お父さんの学級対抗綱引き～



～デカパン競争'24～



～イルカに会いに行こう!!～



～全員リレー・年少～



～参加賞授与～



～閉会のことば～

